

SUPERIOR HOTEL

HOTELPROJEKTE

Spatenstich in Ravensburg



Kamen zum Spatenstich zusammen (von links): Markus Sipple (Geschäftsführung Baufirma Sipple Ravensburg), Ingo Klettke (COO der Gold Inn Gruppe) und Aleksej Leunov (Chairman der Gold Inn Gruppe) / Foto: Gold Inn

Für das Ginn City & Lounge in Ravensburg erfolgte kürzlich der Spatenstich. Das Haus soll im Frühjahr 2020 eröffnen und wird das zweite der neuen Marke der Gold Inn Gruppe sein. Geprägt sein wird es von einem frischen, klaren Design, was mit einer von viel Kreativität getragenen Hotelphilosophie einhergeht. Der fünfstöckige Neubau im Herzen von Ravensburg wird 124 Zimmer, einen großzügigen Lounge-Bereich mit Front-Office, Bar und Frühstücksrestaurant bieten. Auf eine weitere Gastronomie wird aufgrund der zentralen Lage verzichtet.

Aleksej Leunov und sein Gold Inn Team blicken auf mehr als 20 Jahre Erfahrung im Betreiben und Entwickeln von Hotels verschiedener Kategorien und Größen zurück. Das Repertoire reicht vom Drei-Sterne-Hotel mit 34 Zimmern bis hin zu Vier-Sterne-Superior mit mehr als 450 Zimmern. Besonderes Augenmerk liegt dabei auf den Hotelprozessen, welche intelligente Technik mit den Bedürfnissen der heutigen Zeit verbinden. Ziel ist es, Arbeitsabläufe zu optimieren und Menschen in den Fokus der Handlungen zu setzen. Denn Ginn erkennt den gesellschaftlichen Wandel und beschäftigt sich intensiv mit dieser Thematik. Das Denken und Handeln wird durch Werte wie Gemeinschaft, Kompetenz, Wirtschaftlichkeit und vor allem durch Nachhaltigkeit maßgeblich geprägt. ?Wir werden in Ravensburg ein Hotel eröffnen, das sich der Zukunft zuwendet und den traditionellen Servicegedanken im Blick behält. Unser Wunsch ist es, ein Haus der Zusammenkunft zu schaffen!?, sagt Aleksej Leunov.

Ingo Klettke, COO der Gold Inn Gruppe, wünscht sich für das Projekt, dass sich das Haus

der Marke unmittelbar in das Ravensburger Stadtbild und vor allem in das regionale Leben einfügt, denn das würde sich auch mit den primären Grundsätzen des Konzepts decken: ?Ginn ist ein Versprechen an alle, denen das Vertrauen in Menschen wichtiger ist, als in starre Strukturen. Es soll stets mehr sein als nur ein Gebäude, in dem sich ein Hotel befindet. Es soll leben! Das Ginn City & Lounge soll zu einem Teil des großen Ganzen werden, vor allem in Hinblick auf die Nachbarschaft des Hotels. Da aufgrund der zentralen Lage auf ein Restaurant verzichtet wird, werden unsere Gäste auf die zahlreichen, fußläufig erreichbaren gastronomischen Angebote zurückgreifen. Hier könnten vielversprechende Partnerschaften entstehen.?

Die Gruppe realisiert das Projekt in Zusammenarbeit mit Markus Sipple, dem Geschäftsführer der in Ravensburg ansässigen Baufirma Sipple.